



Ni Renán Barrera conoce los resultados de la encuesta del PAN

Al haber sido designado como quien será el próximo candidato del PAN al gobierno de Yucatán, el alcalde Renán Barrera Concha reconoció que la selección interna de la mesa política panista se llevó de un extraño modo, donde no pudieron conocer los detalles numéricos, pero a pesar de eso, la unidad perdura entre los aspirantes. Explicó que, con Liborio Vidal, Rommel Pacheco y Julián Zacarias existe fecha para reunirse y continuar con las pláticas de lo que habían acordado, desmintiendo que exista un cuadro de descontento que le preocupe como aspirante al gobierno de Yucatán.

<https://laverdadnoticias.com/yucatan/Ni-Renan-Barrera-conoce-los-resultados-de-la-encuesta-del-PAN-20230817-0219.html>